



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/9986 y 184/9987

08/03/2017

24032 y 24033

AUTOR/A: PALACÍN GUARNÉ, Gonzalo (GS)

RESPUESTA:

El Instituto de Patrimonio Cultural (IPCE), del Ministerio de Educación, Cultura y Deporte, con el fin de garantizar una adecuada conservación del castillo de Monzón (Huesca), y de acuerdo con los criterios y metodología establecidos en el marco del Plan Nacional de Arquitectura Defensiva, está llevando a cabo durante la presente anualidad un proyecto de obras de “consolidación y restauración de las zonas de riesgo en el Castillo de Monzón”, cuyo importe de adjudicación es de 569.137,27 euros.

Por otra parte, a raíz de los derrumbes que se produjeron en febrero de este año en uno de los paños perimetrales del castillo, el IPCE también ha iniciado los trámites para realizar una obra de emergencia en el citado conjunto, con una inversión total prevista de 604.758 euros.

Una vez ejecutadas dichas intervenciones se podrán valorar las necesidades futuras del castillo y planificar, en caso de que fuese necesario y en función de las disponibilidades presupuestarias, otras posibles actuaciones.

Madrid, 15 de junio de 2017